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私
の
ま
ち
の
台
所
事
情

平成１９年８月、市は、
『中期財政見通し（平成１９年度～平成２２年度）』
を発表しました。
この見通し期間の収支では、
不足額の累計が２８億２千万円に上ると試算され、
現在、この解消を図るためのさまざまな取り組み
を進めています。
今月号の特集は、
平成１９年度に実施した
『財政健全化に向けた取り組み』について、
お知らせします。

登
場
人
物
紹
介

久
し
ぶ
り
。
Ｑ
さ
ん
と
は

ち
ょ
う
ど
１
年
ぶ
り
【
昨
年

の
広
報
の
ぼ
り
べ
つ

月
号
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『
ま
ち
の
台
所
事
情
』
で
特
集
し
て
い

ま
す
】
に
な
る
よ
。

そ
う
だ
よ
ね
。
あ
の
と
き

は
登
別
に
Ｕ
タ
ー
ン
し
た
ば

か
り
だ
っ
た
か
ら
、
こ
の
ま

ち
の
暮
ら
し
も
１
年
に
な
る
よ
。

今
日
は
、
『
中
期
財
政
見
通
し
（
平

成

年
度
～
平
成

年
度
）
』
に
書
い
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２２

て
あ
っ
た
『
財
政
健
全
化
に
向
け
た
取

り
組
み
』
が
順
調
に
進
ん
で
い
る
か
、

君
に
聞
こ
う
と
思
っ
て
来
た
ん
だ
。

今
年
は
夏
に
市
長
選
挙
も
あ
っ
た
し
、

特
集
市
の
財
政
公
表

ど
う
し
て
、
ま
ち
の
財
政
は

厳
し
く
な
っ
た
の
？！

首都圏の民間企
業に勤めていたが、
親の家業を継ぐた
め、妻子とともに

昨年ふるさと登別にＵター
ン。登別市のまちづくりに
も協力したいと考えている。

Ｑさん

市役所に勤めて
２１年目。市の財政
に精通するベテラ
ン。Qさんとは高

校時代の同級生で、一緒に
柔道部で汗を流した仲間。

Ａさん

市
の
財
政
状
況
が
い
ろ
い
ろ
と
話
題
に

な
っ
た
よ
ね
。
「
ど
う
し
て
こ
ん
な
に

厳
し
く
な
っ
た
ん
だ
？
」
っ
て
疑
問
の

声
は
聞
く
け
ど
、
は
っ
き
り
と
し
た
答

え
が
み
ん
な
分
か
っ
て
い
な
い
よ
う
な

ん
だ
。

だ
か
ら
、
は
じ
め
に
、
な
ぜ
『
見
通

し
』
期
間
の
４
年
間
で
約

億
円
も
の

２８

収
支
不
足
に
な
る
ほ
ど
市
の
財
政
が
厳

し
く
な
っ
た
の
か
、
そ
こ
か
ら
、
も
う

一
度
、
簡
単
に
説
明
し
て
く
れ
よ
。

簡
単
に
説
明
す
る
っ
て
い

う
の
が
、
一
番
難
し
い
…
。

市
の
財
政
が
厳
し
く
な
っ
た

要
因
は
、
さ
ま
ざ
ま
あ
る
か
ら
ね
。

け
れ
ど
、
特
に
大
き
な
影
響
を
及
ぼ

し
て
い
る
も
の
に
絞
っ
て
挙
げ
て
み
る

ね
。


